## CONCIERTO SOLIDARIO EN CUÉLLAR

El pasado 2 de Enero en la villa de Cuellar se celebró un concierto solidario a favor de la Fundacion Niemann-Pick en el que participaron los grupos «El Albor de la Yesca» y los cuellaranos de «La Orquestina de la Abuela Pina«, en la sala cultural Alfonsa de la Torre, de Cuéllar. El grupo cuellarano estará acompañado en esta oportunidad por el grupo de Diego Barreno, «El Albor de la Yesca «, un grupo de música tradicional que traerá hasta Cuéllar los sonidos de las dulzainas y bailes y jotas castellanas. Mientras el grupo que forman los hermanos Ramos, Alfredo, Luis y Ricardo, con Luis Miguel Pérez al saxo y Daniel Fradejas a la percusión, mezclan el sonido de la dulzaina con boleros, mazurcas, valses corridos, habaneras, y pasodobles.



La recaudación irá destinada a la Fundación Niemann-

Pick y su lucha en favor de la investigación de la enfermedad. Desde la Fundacion agradecemos este bonito gesto a los organizadores y asistentes, gracias a todos vosotros podemos seguir trabajando día a día.



Orquestina de la abuela Pina



El Albor de la Yesca